

Bericht der Ausbildungs-, Sport- und Freizeitkommission



Eine wichtige Aufgabe der Ausbildungs-, Sport- und Freizeitkommission ist jeweils die Überarbeitung der Reglemente für die Freizeit- und Sportprüfungen. Diese Prüfungen sollen der breiten Öffentlichkeit die Vielseitigkeit der Rasse aufzeigen. Die hohe Teilnahme an vielen Plätzen, im ganzen Verbandsgebiet verteilt, zeigen, dass der Verband mit den Prüfungen einen entscheidenden Nerv in der Kundschaft rund um das Freibergerpferd trifft. Auch in diesem Jahr konnten diverse kleine Anpassungen an verschiedenen Sitzungen der Kommission vorgenommen werden (Bsp. Gewinnpunkte).

Ein für den Freiberger engagiertes Mitglied verlässt die Ausbildungs-, Sport- und Freizeitkommission. Der Emmentaler Paul Rothenbühler hat während vieler Jahre der Rasse, seinen Züchtern und deren Kundschaft gute Dienste erwiesen. Ich danke ihm im Namen der Kommission und des Verbandes für seinen unermüdlichen Einsatz.

National FM

Die Durchführung des National FM, des grossen Finals im Herbst, beschäftigte die Ausbildungs-, Sport- und Freizeitkommission auch im vergangenen Jahr entscheidend. Für mich als Präsident der Kommission war 2016 auch das letzte Jahr als OK-Präsident des National FM. Wegen Amtszeitbeschränkung trete ich von den Verpflichtungen innerhalb des SFV-Vorstands zurück. Die Nachfolge im Präsidium der Ausbildungs-, Sport- und Freizeitkommission wird vom SFV-Vorstand geregelt.

Mein Dank richtet sich an alle, die sich während meiner Amtsdauer für den Freiberger als Freizeit- und Sportpartner eingesetzt haben und mich mit Tat und Kraft unterstützten. Einen grossen Dank richte ich zudem an alle Sponsoren, die den National FM und alle anderen Veranstaltungen mittragen und deren Durchführung möglich machten.

Heinz Mägli
Präsident Ausbildungs-, Sport- und Freizeitkommission